



## がつついたち しゅうだんとうこう 7月1日からの集団登校について

前回の学校だよりでお知らせいたしました通り、7月1日からは集団登校を開始する予定にしております。ただし、新型コロナウイルス感染防止の観点から踏まえた上での集団登校にするということで、学校とPTAの地区担当の運営委員さんと検討した結果、以下の通り実施させていただきますので、何卒ご理解・ご協力をお願いいたします。

まず、以前のように学校到着時刻が一定になりますと、学校正門前は大変な密集状態となります。そこで、班ごとの学校到着時刻を少しずつずらした形で全ての班が学校に到着するようにすることといたしました。

▶ 8 : 0 0 を学校到着予定時刻とする地区 ・ ・ 刀根山 1, 5, 6 丁目、蛭池 東 1, 2, 3 丁目

▶ 8 : 0 5 を学校到着予定時刻とする地区 ・ ・ 刀根山 4 丁目、刀根山元町北、待兼山、蛭池 東 4 丁目

▶ 8 : 1 0 を学校到着予定時刻とする地区 ・ ・ 刀根山 2, 3 丁目、刀根山元町南、清風荘

以上の到着予定時刻を目途に、各登校班においての集合時刻、出発時刻を設定してもらうように、各地区委員のみなさんに、PTA地区担当の運営委員さんから連絡をしていただいております。

これまで正門を使用していた班のうち無理なく北門を通過することに変更が可能な班を生み出すことで、正門における密集を避ける工夫ができればと考え、これまで正門を使用されていた登校班のみなさんには、密を避けるために北門使用に変更が可能かどうかを検討いただいております。

また、学校では子どもたちに常に話をしていただくことが、各ご家庭におかれましても集団登校再開の際に、以下の内容を子どもたちにお伝えいただければと存じます。合わせまして、安全当番をお願いする保護者の皆様におかれましては、登校班集合の際に、以下の内容に注意して見守りをお願いできれば幸いです。

- ・ 少し前後間隔をあけて並ぶ
- ・ 不必要に接触しない
- ・ 騒がない しやべらない
- ・ マスク着用
- ・ しっかり水分補給

7月1日からの子どもたちが登校した後の学校の対応や、日課表等については、後日の学校だよりでお知らせいたします。6月15日から全員登校となり、ようやく子どもたちの元気な声が戻ってきました。様々な規制のなかで子どもたちが学習しなければならないことは、子どもたちにはかなりのストレスであると思っておりますが、各学年の状況に応じて、各担任をはじめ教職員が試行錯誤しながら日々の授業準備を進めております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。